



Japan baut fortschrittliches Kriegsschiff zur Raketenabwehr

- Ezekiel Malone
- [04.06.2024](#)

Japan wird noch in diesem Jahr mit dem Bau eines der größten und leistungsfähigsten Überwasserkriegsschiffe der Welt beginnen, berichtete der *Telegraph* am 30. Mai.

Das Schiff: Das Schiff wird 12 000 Tonnen verdrängen, eine Breite von mehr als 24 Metern, eine Länge von 189 Metern und wahrscheinlich mehr als 100 Startzellen haben. Es ist noch nicht benannt, wird aber als Aegis System Equipped Vessel bezeichnet.

Das Aegis-Feuerleitsystem aus amerikanischer Produktion ist die fortschrittlichste Zielführungstechnologie der Welt. Es verbindet fortschrittliche Radar- und Datenverbindungen, um Raketen mit unübertroffener Präzision zu steuern, Flugzeuge, Raketen und Drohnen abzufangen und Ziele einschließlich Satelliten in der Umlaufbahn zu treffen.

Die Startzellen des Kriegsschiffs werden wahrscheinlich eine Vielzahl von Munition aufnehmen, darunter die SM-6-Rakete und vielleicht auch Tomahawk-Marschflugkörper für Landangriffe, die aus einer Entfernung von 1000 Meilen in den stark verteidigten Luftraum eindringen können.

Die SM-6 ist die einzige Waffe, die für die Luftabwehr, die Bodenabwehr, die Abwehr ballistischer Flugkörper und für seegestützte Terminalmissionen eingesetzt werden kann.

Es ist eines der wenigen Systeme, das Hyperschallraketen abwehren kann.

Der Plan: Das Schiff, das wahrscheinlich 2027-28 fertiggestellt sein wird, wird Berichten zufolge im Japanischen Meer patrouillieren, um sich gegen ankommende Raketen zu verteidigen. Es könnte aber auch offensiv eingesetzt werden, wenn dies genehmigt wird. Es könnte jedes chinesische Schiff übertreffen und das mächtigste Schiff in der indopazifischen Region werden, das nach den amerikanischen Kreuzern der Ticonderoga-Klasse mit 122 Zellen das zweitstärkste der Welt ist.

Die Zukunft: Die Bibel prophezeit die beeindruckende Remilitarisierung des modernen Japans und erwähnt dabei insbesondere seine Schiffe. Japan wird sich einem asiatischen Machtblock anschließen, der das größte Militärbündnis der Menschheitsgeschichte bilden und eine zentrale Rolle in einem nuklearen Dritten Weltkrieg spielen wird.